

Le Venezuela dénonce le blocage des paiements au mécanisme Covax pour l'achat de vaccins anticovid



Caracas, 11 juin (RHC) Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a dénoncé le blocage des paiements effectués par son pays au mécanisme Covax pour l'achat de vaccins contre le Covid-19.

Via son compte sur le réseau social Twitter, le ministre des Affaires Etrangères a indiqué que "le Venezuela a payé la totalité de ses engagements avec le mécanisme Covax", un fonds d'accès global pour assurer la distribution équitable des vaccins contre le nouveau coronavirus.

Arreaza a souligné qu'après ce processus, la banque "a arbitrairement bloqué les derniers paiements et ouvert une enquête".

La vice-présidente exécutive, Delcy Rodriguez, a précisé que le blocage réalisé a été des quatre derniers versements, environ 10 millions de dollars, effectués par la banque suisse UBS.

La fonctionnaire a expliqué que, le 7 juin dernier, l'ambassadeur Hector Constant Rosales avait reçu une communication du mécanisme Covax indiquant qu'il avait reçu 12 transactions du Venezuela pour un montant de 109968081 dollars, laissant un bilan de 10031838 dollars en suspens.

"En ce qui concerne les quatre paiements mentionnés dans la communication, je confirme que nous avons reçu une notification de la banque UBS que les paiements ont été bloqués et font l'objet d'une enquête", selon le document signé par le représentant du Fonds Covax, Santiago Cornejo.

Rodriguez a souligné que le blocage des ressources financières d'une nation souveraine est un exemple de l'imposition du pouvoir hégémonique au milieu de la pandémie actuelle.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260399-le-venezuela-denonce-le-blocage-des-paiements-au-mecanisme-covax-pour-lachat-de-vaccins-anticovid>



Radio Habana Cuba